



きらら保育園 令和4年11月1日発行

10月7日、きらら保育園の運動会を開催いたしました。最初は、昆虫太極拳をみんなで踊りました。ひよこぐみの子供たちは、堂々と真ん中に入って、ノリノリでした。続けて、ひよこぐみの競技です。名前を呼ばれて、照れ笑い。「よ〜い、ピッ!」のホイッスルに合わせて、元気にスタート。抱っこやハイハイ、よちよち歩きに小走り、ゴールに向けてまっしぐら。「がんばれ〜」のかわいい声援の中、小さい山を越え、ペンギンのカーテンをくぐりゴール。最初は緊張していた子どもたちも、達成感からか、みんなの顔がキラキラ輝いて見えました。最後は玉入れ!自分でボールを拾いに行き、「えい!」と投げていました。大興奮だった子どもたち。楽しい思い出が、いっぱい運動会でした。お家でも運動会の様子をご覧になれるように、只今編集中です。もう少しお待ちください。



あ〜おいしい

自分で食べる意欲がいっぱいの子供たち。
自分で最後まで食べることができて、満足・満足。
顔より大きいどんぶりを両手で持って、最後の一滴まで飲み干していました。



〜はい どうぞ〜

遊んでいる時に、お友だちに「はいどうぞ」とおもちゃを貸してあげている姿をよく見るようになりました。子どもたち同士の関わりにも変化が見られるよ



うになってきて、身振り手振りでのやり取りを楽しんでいます。

簡単な言葉のやり取りも見られ、見ていても微笑ましくなります。可愛らしくて、温かい気持ちになりますね。

ハロウィンの制作

クレヨンでなぐり書きをしたり、スタンプをしたり、シールを貼ったり、みんな真剣な表情で制作に取り組んでいます。一人でも、こんなにできるようになりました。



おねがい

名前シールが剥がれたり、文字が薄くなったりして、名前がわかりづらくなっているものがあります。
すべての持ち物への記名と、ご確認をお願いします。